



Nr. 03/2015

6. August 2015

Pressemitteilung

Jugendfeuerwehr-Olympiade in Polen beendet

Jugendfeuerwehren aus Dabel und Oberneukirchen haben Deutschland engagiert vertreten

Opole/Berlin – Die Jugendfeuerwehren konnten sich beim internationalen Bewerb Plätze im Mittelfeld sichern. Die Jugendfeuerwehr Dabel erreichte den 13. Platz. Die Jugendfeuerwehr aus Oberneukirchen belegt Platz 15. Aus 22 Nationen trafen sich rund 600 Jugendliche neben dem Bewerb auch im gemeinsamen Jugendcamp. Mit ihren unterschiedlichen Uniformen und Landesfahnen drückten sie der Stadt ihren farbenfrohen Stempel auf. Die Ausstellung der Nationen auf dem Marktplatz mit allerlei internationalen Köstlichkeiten, sowie die Präsentation der Nationen, einem bunten Musik- und Tanzprogramm der verschiedenen Länder, waren nur zwei der vielen Highlights in dieser Woche.

Vom 19. bis 26. Juli 2015 stellte die Stadt Opole den Brennpunkt der Jugendfeuerwehren aus aller Welt dar. Polen hat in diesem Jahr die 20. Internationale Jugendfeuerwehrbegegnung des Weltfeuerwehrverbandes CTIF ausgerichtet. Deutschland wurde vertreten durch den Deutschen Meister, die Jugendfeuerwehr Dabel aus Mecklenburg-Vorpommern, sowie den Vizemeister, die Jugendfeuerwehr Oberneukirchen aus Bayern.

Oberneukirchen lieferte mit 36,48 Sekunden eine sensationelle Endzeit in der Feuerwehrhindernisübung. Keine andere Mannschaft war schneller als die Bayern. Leider hatten die Bewerter insgesamt drei Fehler gesehen, die schließlich zur Platzierung im Mittelfeld führten, in dem sich ebenfalls die Jugendfeuerwehr Dabel platzieren konnte.

„Unsere Jugendfeuerwehren haben hervorragende Leistungen gebracht. Zu Recht können wir stolz auf die beiden Gruppen sein“, sagte Bundesjugendleiter Heinrich Scharf im Anschluss an die Siegerehrung. „Die Jugendlichen haben alles gegeben und Deutschland würdig vertreten.“

Freude beim Gastgeber Polen: Die Jugendfeuerwehr aus Gluchów konnte sich an die Spitze der 36 gemischtgeschlechtlichen Mannschaften setzen, gefolgt von Tragwein aus Österreich auf Platz 2 und Trentino aus Italien auf Platz 3. Weitere neun Mädchengruppen haben ebenfalls am Bewerb teilgenommen. Hier schaffte es die Gruppe aus der Tschechischen Republik (SDH Písková Lhota) auf den ersten Platz in der separaten Wertung

Die Deutsche Jugendfeuerwehr (DJF) ist der Zusammenschluss aller Jugendfeuerwehren Deutschlands mit mehr als 245.000 Mitgliedern im Alter zwischen 8 und 18 Jahren. Organisiert ist die DJF im Deutschen Feuerwehrverband e.V.

Erläuterung Jugendfeuerwehrbewerb

Der internationale Jugendfeuerwehrbewerb besteht aus einer Feuerwehrhindernisübung und einem 400-Meter-Staffellauf. Er wird seit 1977 alle zwei Jahre ausgetragen. Die deutschen Mannschaften qualifizieren sich bei einem nationalen Entscheid (Deutsche Meisterschaften) jeweils im Vorjahr der internationalen Austragung.

Ansprechpartner für die Presse:

Sabrina Reitz, Pressevolontärin

Telefon: 030 – 28 88 48 817

DEUTSCHE **JUGEND**FEUERWEHR
im Deutschen Feuerwehrverband e.V.
Fachbereich Öffentlichkeitsarbeit
Reinhardtstraße 25, 10117 Berlin
Tel. 030 - 288 84 88 17
presse@jugendfeuerwehr.de
www.jugendfeuerwehr.de

